

En el CEN perdieron otra pelea y fué elegido Presidente el cuevista Eleodoro Enrique Guzmán

Por taimados los doctrinarios volvieron a sufrir una derrota en el CEN. Están empecinados en pelear contra la mayoría imitando al ritmo que quedó con una pata apretada en la línea del tren cuando venía el expreso.

Eleodoro Enrique Guzmán, del comando cuevista, fué elegido presidente por 16 votos contra 4, que obtuvo Alejandro Vivanco. Esta vez los votos doctrinarios disminuyen en 2. Humberto Alvarez llegó a la cola con un sufragio: el de Guzmán.

Con presidente elegido, el CEN acordó mandarle una carta a Faivovich, agradeciéndole sus desvelos por el radicalismo.

"NO REMOS A CONVENCIONES"

El flamante presidente radical recibió a LA TERCERA cuando aún recibía felicitaciones y abrazos. Dijo que no creía que la oposición minoritaria continuara tan empecinada como ahora, porque luego se les pasaría la taima. "Daré garantías a todos", dijo. Después, contestó las preguntas indiscretas. Se le preguntó si el PR iría a una Convención de Partidos de Gobierno para elegir candidato presidencial. "Nuestro voto político de Viña, nos impide eso", contestó.

Se le preguntó si habrá debate político en el CEN. Contestó que sí y que estaría destinado a buscar la fórmula para aplicar el voto de Viña.

Le preguntamos si la posición de los doctrinarios arrastraría al Partido a una división.

"Los radicales —contestó— sabrán unirse férreamente en torno al candidato que resulte elegido de la lucha interna".

Acerra del Frente Civilista, que quiere Muñoz Cornejo, dijo: "Esta idea es una etapa pasada, porque ahora tenemos un voto político que impide al radicalismo matricularse en tal empresa. No obstante que liberales y tradicionalistas son democráticos, el voto nos impide allarnos con ellos".

ASAMBLEA "SANTIAGO POBLETE" EN BUSCA DE NUEVO TIMONEL

La Asamblea Radical de la Décima Comuna "Santiago Poblete", está en plena algarabía electoral y con motivo de elegir el sábado próximo su nueva directiva para el período 1952-53. Sólo podrán votar los que estén al día en sus cuotas y se anticipa que uno de los candidatos con mayores posibilidades de ser elegido presidente es Alejandro Ríos Muñoz.



Tomic dice que lo del cobre es macanudo para Chile: habló en Senado



Radomiro Tomic habló ayer hasta por los codos en la Comisión Especial del Cobre del Senado, que se reunió ayer presidida por Salvador Allende.

Dijo que los acuerdos obtenidos en USA, beneficiaban altamente a Chile y que el precio que se fijará en definitiva al cobre, será de 3 centavos oro americano la libra.

¿Sabe Don Fulano...?



...que hasta Cruz Coke está mirando con buenos ojos la unidad con los tradicionalistas?

El viernes debuta Guzmán ante Jefes de otros partidos

EE. Guzmán viene con muchas ganas de trabajar. De entrada invitó a los jefes de los Partidos Conservador, Falange y Democrático a una reunión para el viernes a fin de tratar la concertación del pacto. A lo mejor no se resuelve nada, porque todo el mundo está sacándole el cuerpo a la cosas, para obtener el mejor provecho posible de la situación.

Liberales se la tragaron de que en Concepción ganaron en vez de perder: gol de Ladislao



Se reunió ayer el Directorio General del P.L. y como no tenía tabla, se dedicó a cifrar las historias, que le contó Ladislao Errázuriz. Dijo el Presidente del P.L., que el Partido ha ido

de bien en mejor; que todos los días obtiene triunfos que llegan a dejar con la boca abierta; que ganó en el 4.º Distrito con Noguera; en Malleco con Fuga; en

Santiago con Matte y que en Concepción apoyó al democrático Bedoya, que si bien no pudo vencer a la Icesita Enriquez, junto a tantos votos que casi fué un triunfo. Los liberales aplaudieron entusiasmados y Ladislao siguió diciendo que en Concepción habían ganado en vez de perder. Entonces, el Directorio acordó un voto de aplauso para la Junta Ejecutiva y levantó sus sesiones.

Italia celebró aniversario de su liberación

ROMA, 25. — (UP.). — Italia celebra hoy el sexto aniversario de su liberación de la dominación nazi y fascista, con un embarramien de los edificios públicos y ceremonias conmemorativas. Organizaciones patrióticas de veteranos de las dos guerras mundiales pasadas y discursos de los dirigentes de todos los Partidos.

Los líderes demócratas exhortaron a los italianos a una reconciliación entre los elementos fascistas y antifascistas.

Los comunistas recordaron "el movimiento de resistencia".

Martones protestó por apeleos de ayer

La Cámara estuvo ayer muy opositora. Los radicales no hablaron en la Hora de Incidentes, pero liberales, tradicionalistas y físicos se rieron del ala más izquierdista.



atacaron a fondo. Valdés Larraín, el tradicionalista, dijo que el país estaba perdiendo la confianza en sus gobernantes y que ya estaba bueno. Martones, democrático del Pueblo, dijo que el Gobierno andaba tan mal, que hasta los becarios habían sido apealeados. Protestó energicamente por esta acción policial.

★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

QUE LLUEVA!

NO IMPORTA

LLEGARON LOS PILOTOS Y TRINCHERAS PORTUGUÉS donde:

CON GRANDES FACILIDADES ...Y UNA REGIA Bufanda DE REGALO !!!

PILOTOS FEMENINOS \$ 995. **PILOTOS MASCULINOS 3 TELAS \$ 1.995.**

PORTUGUÉS BASCUÑAN 54

A MEDIA CUADRA DE LA ALAMEDA